

Rückblick Seniorenausflug zum Roscheider Hof

Am Donnerstag, den 13.10.22 war es wieder so weit. Nach dreijähriger Corona-Zwangspause fand der traditionelle Seniorenausflug unserer Pfarrei wieder statt. Das Ziel der diesjährigen Reise war das Freilichtmuseum Roscheider Hof in der Nähe von Konz. Hier angekommen, wurden die Teilnehmer in drei Gruppen aufgeteilt. Sehr eindrucksvoll wurden wir von den Führern in die Zeit unserer Vorfahren zurückversetzt und man konnte nur erahnen mit welchen Schwierigkeiten die Menschen leben oder auch Kinder die Schule besuchen mussten. In der gemütlichen Museumsgaststätte stärkten wir uns mit Kaffee und Kuchen.



Da es zeitlich passte, ging es nach einem kleinen Pläuschchen weiter nach Klausen. Hier hatten wir die Möglichkeit zum Besuch der Wallfahrtskirche Maria Heimsuchung. Die Kirche gilt als „bedeutendster Bau der Spätgotik in der Südeifel und im Moseltal“ und zieht jährlich tausende Pilger an.



Zum Abschluss fuhren wir wieder in die Heimat und kehrten im Restaurant „Milano“ in Uersfeld ein, um dort den Tag in froher Runde bei gutem Essen ausklingen zu lassen. Gegen 21.30 Uhr trafen wir alle wieder wohlbehalten mit vielen schönen Eindrücken in den Heimatorten ein.

Mit einem „Danke“ an die Teilnehmer sowie für die finanzielle Unterstützung der Ortsgemeinden und in der Hoffnung, dass noch viele weitere Seniorenausflüge folgen werden, wurde der Tag beschlossen.

Andreas Daniels, Ortsbürgermeister